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coll. 2 1
Assassinat de Mgr Sibour (3 Jarvier 1857). Par Hennetier
The murder of Mgr Sibour

(Série 16)
QGrenouilles naturalisées.
Stuffed frogs

coll 2 13

(Série 16)
QGrenouilles naturalisées.
Stuffed frogs




coll_4

(Série 16)
Grenouilles naturalisées.
Stuffed frogs

Scene galante
Poesie amourous

Shatoagmer

coll 2 19

Sceéne enfantine

Child lifestyle




coll. 2 20

(Série 85)
Sceéne de théitre
Play

coll 2 34

(Série 18)
Paris - Commune de Paris.
« Saturnales de la Place Vendome». Série Le sabbat rouge. Attribuée a Jules
Raudnitz

Paris - the uprising of Paris (1871). Saturnalia at Vendome Place

i

coll 2 35

(Série 18)
Paris - Commune de Paris.
« Poursuite dans les catacombes ». Série Le sabbat rouge. Attribuée a Jules
Raudnitz

Paris - the uprising of Paris (1871). Pursuit in the catacombs




coll. 2 36

(Série 18)

Paris - Commune de Paris.

« Les infernaux de la Bastille ». Série Le sabbat rouge. Attribuée a Jules Raudnitz
Paris - the uprising of Paris (1871). The diabolicals of the Bastille

coll 2 37

(Série 18)

Paris - Commune de Paris.

« Une visite désagréable ». Série Le sabbat rouge. Attribuée a Jules Raudnitz
Paris - the uprising of Paris (1871). An unpleasant visit

coll 2 38

(Série 18)
Paris - Commune de Paris.
« Ces dames s’expliquent. Club de la fraternité ». Série Le sabbat rouge. Attribuée
a Jules Raudnitz

Paris - the uprising of Paris (1871). Women are explaining themselves




coll. 2 39

(Série 18)
Paris - Commune de Paris.
« Les pétroleuses du ministere des finances». Série Le sabbat rouge. Attribuée a
Jules Raudnitz

Paris - the uprising of Paris (1871).The petroleuse of the treasury department

coll 2 40

(Série 18)
Paris - Commune de Paris.
« Une arrestation par les fédérésy». Série Le sabbat rouge. Attribuée a Jules Raud-
nitz

Paris - the uprising of Paris (1871). An arrest by the uprisers

coll 2 41

(Série 18)
Paris - Commune de Paris.
« Le massacre des otagesy». Série Le sabbat rouge. Attribuée a Jules Raudnitz

Paris - the uprising of Paris (1871). The slaughter of the hostages.




(Série 18)

Paris - Commune de Paris.

« Le 24 Mai 1871». Série Le sabbat rouge. Attribuée a Jules Raudnitz
Paris - the uprising of Paris (1871).The 24 May 1871



